

Presseverlautbarung

Die beschämenden Reaktionen der Regime in den muslimischen Ländern auf die Aggression des zionistischen Gebildes gegen den Iran

(Übersetzt)

Wer die Reaktionen der bestehenden Regime in den muslimischen Ländern auf die Angriffe des illegitimen Zionistengebildes auf den Iran beobachtet, den erfasst tiefer Schmerz und bittere Reue angesichts des erbärmlichen Zustands, in dem sich die islamische Umma heute befindet. Einige Regime begnügen sich mit bloßer Verurteilung und leerem Tadel, andere äußern sich besorgt über eine mögliche Destabilisierung der Region infolge dieser Angriffe. Manche sprechen von einer „gefährlichen Eskalation“, andere befürchten negative Auswirkungen auf die palästinensische Sache. Wieder andere bieten sich gar als Vermittler zwischen dem Iran und dem Zionistengebilde an. Die scheinbar besten unter ihnen erklären sich lediglich bereit, den Iran in internationalen Gesprächen diplomatisch zu unterstützen, während einige derselben Staaten zugleich ihren Luftraum öffneten, damit die Kampfjets des Zionistengebildes ungehindert den Iran bombardieren, Menschen töten, Zerstörung anrichten und unbehelligt zurückkehren konnten. Andere Regime gingen gar so weit, iranische Raketen und Drohnen, die das zionistische Gebilde treffen sollten, abzufangen und so dessen Sicherheit zu gewährleisten!

Ist es wirklich schon so weit gekommen, ihr Muslime!? Statt Zeugen zu werden, wie die muslimischen Länder einander überbieten im Entsenden von Kampfflugzeugen, Raketen, Panzern, Geschützbatterien und Infanteristen, um die unverschämte Aggression des zionistischen Gebildes gegen ein muslimisches Land entschieden zu unterbinden, erleben wir nichts als zögerliche Verurteilungen und schamhafte Bekundungen! Dreiste Vermittlungsangebote werden ausgesprochen, so, als wäre der Vermittler eine neutrale Instanz ohne Bezug zum Islam und den Muslimen. Man könnte fast meinen, dass derjenige, der sich in dieser Sache als Vermittler anbietet, nicht Herrscher eines der größten muslimischen Länder wäre, dessen Hauptstadt über fünf Jahrhunderte Sitz des Kalifats war! Doch noch viel verhängnisvoller ist das Verhalten der Regime jener Länder, die geografisch zwischen dem gesegneten Land (Palästina) und dem Iran liegen. Jene, über deren Territorium die Kampfjets der Zionisten ungehindert fliegen konnten. Schlimmer noch, empfangen einige Regime die Bürger dieses unheiligen Gebildes an ihren Flughäfen, als diese nach den iranischen Vergeltungsschlägen nach Palästina – infolge derer die zionistischen Flughäfen zeitweilig außer Betrieb gesetzt wurden – zurückkehrten.

Wir wissen, dass sich die Muslime nach dem *ġihād* und dem Kampf gegen die Zionisten sehnen. Wir haben die Freude in den Augen der Menschen gesehen, als iranische Raketen und

Drohnen über ihren Köpfen hinweg in Richtung des zionistischen Besatzers flogen. Wir haben die Szenen des Jubels in zahlreichen muslimischen Ländern beobachtet, als diese Raketen und Drohnen Tod und Zerstörung in den Reihen des uns feindlich gesinnten Zionistengebildes verursachten. Endlich erlebte es einen Hauch dessen, was es den Muslimen in Gaza und andernorts in Palästina, im Libanon, in Syrien und im Jemen an furchtbarem Leid und Grauen zugefügt hat. Es brach der Tag an, an dem es selbst seine Toten, Verwundeten und Vermissten zählen musste – so wie wir es tagtäglich in Gaza tun – infolge der Gräueltaten und des unbarmherzigen Vernichtungskrieges dieses abscheulichen Gebildes.

Ihr Muslime! Ihr rezitiert die Worte Allahs, des Erhabenen, Der sprach:

﴿قَاتِلُوهُمْ يُعَذِّبُهُمُ اللَّهُ بِأَيْدِيكُمْ وَيُخْزِهِمْ وَيَنْصَرِّكُمْ عَلَيْهِمْ وَيَشْفِ صُدُورَ قَوْمٍ مُّؤْمِنِينَ وَيُدْهَبُ غَيْظَ قُلُوبِهِمْ﴾

Kämpft gegen sie! Allah wird sie durch eure Hände strafen, sie in Schande stürzen, euch zum Sieg über sie verhelfen und die Brüste von gläubigen Leuten heilen und den Grimm in ihren Herzen vergehen lassen. (9:14-15)

Ihr seht euch nach dem Tag, an dem Allah euch den Sieg über die Zionisten gewährt, eure Brüste heilt und den Grimm in euren Herzen vergehen lässt. Doch wie Allah (t) uns mitteilt, erfolgt dies nur auf dem Wege des Kampfes gegen sie. Es ist unabwendbar. Dies ist ein fester Bestandteil eures Glaubens an Allah. Der Befehl Allahs und das Ergebnis dessen stehen in einem kausalen Verhältnis. Das eine ist die Bedingung, das andere die Folge. **Kämpft gegen sie! Nur wenn ihr sie bekämpft, wird Allah sie durch eure Hände bestrafen, sie demütigen, euch den Sieg über die schenken, eure Brüste heilen und den Grimm in euren Herzen vergehen lassen.**

Nun werdet ihr womöglich sagen: „Unsere Herrscher hindern uns daran, die Zionisten zu bekämpfen.“ Und ihr habt gewiss Recht damit. Doch folgt aus dieser Tatsache die zwingende Notwendigkeit, eure Bemühungen zu vereinigen um die dummdreisten Machthaber, die im Sinne der Zionisten und des ungläubigen Kolonialisten handeln, zu stürzen. Wir von Hizb-ut-Tahrir rufen euch auf, gemeinsam mit uns für die Beseitigung dieser Unrechtsregime und die Wiedererrichtung des rechtgeleiteten Kalifats tätig zu werden, auf dass Allah, der Allmächtige, von uns und von euch das sieht, was Sein Wohlgefallen nach sich zieht: den Kampf gegen die Zionisten und den ungläubigen Kolonialisten sowie die vollständige Beseitigung des Zionistengebildes, spurlos und endgültig.

﴿وَلَيَنْصُرَنَّ اللَّهُ مَنْ يَنْصُرُهُ إِنَّ اللَّهَ لَقَوِيٌّ عَزِيزٌ﴾

Und Allah wird ganz gewiss denjenigen helfen, die Ihm helfen. Allah ist wahrlich Stark und Allmächtig. (22:40)

Zentrales Medienbüro von Hizb-ut-Tahrir

